



Le Lien

Emerainvillois



Edito



d'Alain KELYOR
Maire d'Emerainville

Le compte à rebours est commencé. Dans quelques semaines l'année 2009 ne sera plus qu'un souvenir. Avec le passage à la nouvelle année, il faut espérer que nous laisserons derrière nous la crise économique mondiale, la grippe qui s'est, elle aussi, mise à l'heure de la mondialisation, les turbulences politiciennes et que sais-je encore. La prudence sera donc de mise. Pour l'heure, il est préférable de se préparer aux festivités de fin d'année. Cette période qui porte le doux nom de trêve des confiseurs permet à tous d'oublier les soucis. Afin d'illuminer un peu le quotidien des Emerainvillois, la municipalité multipliera des animations de qualité en cette fin d'année. Ainsi la parade

de Noël qui a enchanté ces dernières années les enfants, laissera place cette année aux Féeries de Noël. Ce spectacle enchanteur sera donné le 19 décembre, place de l'Europe (devant la Mairie). L'Espace Saint-Exupéry nous fera rêver le 5 décembre à l'Espace Guy Drut avec le Magic'Festival. Les plus grands magiciens d'Europe illumineront les yeux des enfants et de leurs parents. Le 13 décembre, les amateurs de marchés de Noël pourront se rendre à Reims pour réaliser leurs emplettes sur le deuxième marché de France. Enfin, du 11 au 18 décembre, «Traces d'artistes» rassemblera des centaines d'oeuvres venant de grandes villes voisines. Bonnes fêtes à tous !

Civisme



Laetitia MIERSMAN
Adjoint au maire
chargée de
l'Environnement

Armés de sacs poubelles en plastique et de gants en caoutchouc, les enfants de l'école du Bois d'Eméry ont participé à la manifestation «Nettoyons la nature» fin septembre. Cette armée de jeunes volontaires dynamiques a parcouru divers endroits de la commune pour traquer les déchets laissés sur place par des personnes irrespectueuses de l'environnement. Il aura fallu bien du courage à ces enfants pour ramasser ces débris parfois nauséabonds. Pris d'assaut le square Denis-le-Camus a été vidé d'une grande partie des papiers, boîtes et bouteilles laissés à l'abandon. Compte tenu de l'ampleur de la tâche, le personnel encadrant a pris soin de garantir la sécurité des enfants.



Si le terme de M.S.T. (Maladies Sexuellement Transmissibles) est relativement connu du grand public celui de I.S.T. (Infections Sexuellement Transmissibles) ne l'est que trop rarement. Pourtant derrière ces initiales se dissimulent des infections redoutables comme la syphilis, l'hépatite B, l'herpès, le gonocoque, la chlamydia ou encore le trop célèbre V.I.H..

Insidieuses ces infections contaminent à leur insu de nombreuses personnes. Pour lutter contre ces I.S.T. et surtout informer le grand public de leurs dangers, la municipalité a organisé, fin septembre, une demi journée de dépistage gratuit avec l'aide des associations Aides de Torcy, l'antenne émerainvilloise de la SAJED 77 sans oublier

l'hôpital de Lagny. Plusieurs dizaines de personnes sont venues au cours de cet après-midi se faire «dépister» mais aussi s'informer sur les dangers encourus. L'incitation à la Connaissance de son Statut sérologique (I.C.S.S.) est désormais préconisé même si en France celui n'est pas obligatoire comme en Norvège ou en Suède où nul n'est censé ignorer son statut sérologique. Au cours de cette journée, il a été rappelé au public que certaines maladies, comme la syphilis, que l'on croyait éradiquées, sont en pleine recrudescence.



Sortie

Le 27 novembre, le CCAS organise comme chaque année une sortie au cirque Pinder. Les familles intéressées par ce spectacle doivent impérativement s'inscrire soit auprès du CCAS ou de l'Espace Saint-Exupéry. Rendez-vous le 27 à 19h devant Saint Exupéry et 19h15 à Malnoue.

Surprise



Bernard LE MEUR
Adjoint au maire chargé des Sports, Culture, Fêtes et Cérémonies, vie Associative

Les adhérents des Amis du Potager ont accueilli le 26 septembre un invité de marque: David Martin. Chef cuisinier et animateur de télévision, ce dernier est venu enregistrer son émission culinaire diffusée dans le cadre de Télé Matin le samedi.

David Martin et son triporteur ont animé la matinée. Le temps pour le présentateur de «faire son marché» dans les parcelles cultivées, avant de préparer devant des spectateurs attentifs et admiratifs un gratin de courgettes et de tomates aux herbes «de sa maman». Les jardiniers émerainvillois garderont un

excellent souvenir de cette matinée et de ce tournage auquel ils se sont volontiers prêtés.



La rapidité d'intervention en cas de malaise cardiaque ou d'infarctus est primordiale. C'est pour cette raison que la municipalité a décidé, voici deux ans, d'équiper des lieux publics de défibrillateurs automatiques. Si fort heureusement aucun n'a été nécessaire jusqu'à présent, l'efficacité de ces appareils n'est plus à démontrer. Encore faut-il que chacun sache où ces défibrillateurs se trouvent. En attendant une signalétique adaptée, il est bon de se rappeler que ces appareils sont :

- à l'accueil en mairie,
- à l'Espace Guy Drut,
- à l'Espace Saint-Exupéry,
- au gymnase Jacques-Anquetil,
- au stade Dominique Rocheteau,
- ainsi que dans la voiture de patrouille de la police municipale. Cet appareil est d'ailleurs référencé auprès du SAMU 77. Celui-ci peut à tout moment demander aux policiers d'intervenir sur une suspicion d'infarctus puisqu'ils seront les premiers sur place. Dans les prochains mois, trois autres lieux devraient être équipés : la salle Rabelais, la Maison de l'Environnement et l'Espace François Villon.

Démarchage franduleux



Christophe QUINION
délégué à la
Prévention

Suite à plusieurs plaintes d'usagers du SIETREM, nous vous rappelons que sous aucun prétexte et sous aucune forme le SIETREM ne propose la vente de calendriers 2010. Ces colporteurs ne sont pas des agents du SIETREM et ne sont dans aucun cas mandatés par la collectivité pour la vente de calendriers ou autres objets.

Le SIETREM vous invite à être vigilant face aux sollicitations de ces démarcheurs.

Collecte nationale



Michèle FABRIGAT
Adjointe au maire
chargée des
Affaires Sociales

Les 27 et 28 novembre, les Emerainvillois seront sollicités en faisant leurs emplettes. La banque alimentaire organise sa collecte nationale. C'est l'occasion pour celle-ci de remplir ses réserves afin de venir en aide durant tout l'hiver aux plus nécessiteux. Pâtes, huile, produits d'hygiène, produits

pour les nourrissons, sucre, conserves, café, thé, chocolat... sont les bienvenus. Durant ces deux journées des bénévoles seront présents pour collecter les marchandises qui leur seront offertes. Rendez-vous dans la galerie marchande de l'Intermarché d'Emerainville de 9h30 à 19 h. Merci d'avance pour votre générosité qui permettra au plus grand nombre de subvenir à ses besoins durant une époque difficile et faisons mieux que l'an passé : dépassons les deux tonnes de marchandises.

Enseignement



Christine MORIN
Adjointe au maire
chargée des
Affaires Scolaires
et de la Jeunesse

Le 24 septembre les bacheliers de l'année ont été reçus en mairie par Alain Kelyor. Il s'agissait non seulement de les féliciter mais aussi de remettre à chacun un

chèque de 50 euros. Une initiative que la municipalité a institué l'an passé, destinée à encourager ces jeunes à poursuivre leur cursus mais aussi pour les récompenser de leur pugnacité. Pas moins de 98 brillants lycéens ont obtenu leur «bac» cette année. Bravo à tous.



Rendez-vous



Monique MAAH
déléguée à la
Communication

Pour son premier rendez-vous depuis la rentrée, le traditionnel «Petit déjeuner des émerainvillois» s'est tenu le 17 octobre à la salle Gavroche à Malnoue. Une trentaine de personnes est venue à la rencontre d'Alain Kelyor pour qu'ils leur apportent des précisions sur les différentes réalisations en cours ou à venir.



Aménagements de quartier, pistes cyclables, incivilités... ont été au cœur des discussions entre la population et Alain Kelyor.

Contes & Légendes du Manoir (4/10 ans) 28 Novembre

Un spectacle familial dédié aux plus jeunes.

Magic'Festival le 5 Décembre à l'Espace Guy Drut.

Après avoir séduit Patrick Sébastien et les spectateurs du « Plus Grand Cabaret du Monde », les plus grands magiciens et illusionnistes d'Europe vous donnent rendez-vous en famille pour 2 heures d'enchantement et de bonheur.
Tarifs : enfants 5€, adultes 10€.

Sortie au Marché de Noël de Reims le 13 Décembre.

2^{ème} de France, le marché de Noël de Reims vous accueillera dans un cadre historique.

Départ à 8h retour vers 20h, participation de 5€ par passager quel que soit son âge.

Exposition « Traces d'Artistes » Du 11 au 18 Décembre.

Une première dans la région ! En effet, c'est la première fois qu'une exposition de peintures et de sculptures de cette envergure est consacrée aux ateliers locaux et à leurs artistes.

Nous accueillerons dans 3 bâtiments municipaux (Mairie, Espace St Exupéry, Espace Villon) plusieurs centaines d'œuvres des ateliers de Champs, Chelles, Croissy, Emerainville, Montévrain, Noisiel, Noisy le Grand, Serris et, Torcy.

Féeries de Noël le 19 Décembre à 18h. Place de l'Europe

(devant la mairie)

Un spectacle féerique et lumineux qui vous transportera au cœur de la magie de Noël.

**Renseignements et infos complémentaires
à l'Espace Saint Exupéry 01 60 37 61 25**



**EXPOSITION
TRACES D'ARTISTES**

